

## Logramos evitar quiebra de Pemex: AMLO

Durante su conferencia matutina en Palacio Nacional, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) aseguró que pese a las opiniones de las calificadoras a se logró evitar la quiebra total de Petróleos Mexicanos (PEMEX).

El mandatario federal señaló que **en los últimos 14 años Pemex registró una caída de producción de petróleo** de manera considerable.

*"Todavía no sabemos qué van a decir las calificadoras, pero se rescató a Pemex de la quiebra total después de que durante 14 años se cayó la producción de petróleo".*

A finales del año pasado, la calificadora Fitch informó que la calificación de Pemex tuvo una disminución en su calificación a en el mercado internacional, esto, porque hubo diversos cambios implementados por **administración federal de AMLO entre 2018 y 2019**.

*"Hay ese tipo de calificaciones porque ahora Pemex se maneja como empresa pública, se pone por delante el interés general, no son los particulares los que manejan Pemex".*

López Obrador detalló que las diferencias de criterio por parte de la calificadora se deben a la manera en la que se da el manejo de yacimientos petroleros, **los cuales se está trabajando en quién explotará el yacimiento, si el particular o Pemex**.

*"Por potencial, por capacidad técnica, por experiencia, así está pactado, le corresponde a Pemex la explotación, sin embargo, no se quiere imponer nada".*

Finalmente, AMLO aseguró que pronto habrá un acuerdo con el sector privado para que se pueda garantizar que no se modifiquen contratos heredados de la pasada administración, producto de la reforma energética.